



BANDO

Antonio PérezPérez, alcalde-presidente del Ayuntamiento de Benidorm

HAGO SABER:

Ante el apagón generalizado en toda España, afectando a todo el territorio nacional desde las 12:30 h. el Ayuntamiento de Benidorm ha activado el Plan Territorial de Emergencias y convocado el CECOPAL para coordinar la gestión de los servicios públicos.

En consecuencia, se ha trasladado a la población las siguientes recomendaciones:

- Evitar desplazamientos de tráfico innecesarios y reducir la movilidad.
- Limitar el uso del teléfono móvil y fijo.
- Evitar el uso de ascensores y elevadores.
- Utilizar el servicio y las llamadas al 112 solo para situaciones de necesidad vital.

Agentes de la Policía Local están regulando el tráfico, desde el primer momento, ante la ausencia de red semafórica.

Se mantienen cerradas las instalaciones deportivas municipales desde las 16:00 horas de hoy y hasta nuevo aviso. Quedan, por tanto, suspendidas todas las actividades en estas instalaciones.

Se recomienda mantenerse informado a través de los canales y redes oficiales.

Se traslada a la ciudadanía el agradecimiento por su comprensión y colaboración en el cumplimiento de estas medidas, solicitando que se actúe en todo momento con responsabilidad, civismo y solidaridad.

Todo lo cual se hace público para general conocimiento y cumplimiento de la población en Benidorm, a 28 de abril de 2025.